

El Tribunal Constitucional avala la Ley de Suelo

Escrito por morpheo81 - 26/09/2014 12:52

El Pleno del Tribunal Constitucional (TC) ha avalado en su práctica totalidad la Ley de Suelo de 2007, aprobada por el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero, cuando Maria Antonia Trujillo era ministra de Vivienda.

La norma fue impugnada por las comunidades de Madrid, La Rioja y Canarias, así como por el Grupo Parlamentario Popular del Congreso de los Diputados.

El alto tribunal considera que la norma no vulnera competencias autonómicas en materia de urbanismo, y considera ajustados a la Constitución los preceptos destinados a evitar el uso del suelo con fines especulativos y las reservas de suelo para la construcción de viviendas protegidas

<http://www.elmundo.es/economia/2014/09/25/5423e8c222601d677e8b4583.html>

Parece que Zapatero hizo algo bien :silly:

=====

Re: El Tribunal Constitucional avala la Ley de Suelo

Escrito por Gil - 26/09/2014 16:23

morpheo81 escribió:

El Pleno del Tribunal Constitucional (TC) ha avalado en su práctica totalidad la Ley de Suelo de 2007, aprobada por el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero, cuando Maria Antonia Trujillo era ministra de Vivienda.

La norma fue impugnada por las comunidades de Madrid, La Rioja y Canarias, así como por el Grupo Parlamentario Popular del Congreso de los Diputados.

El alto tribunal considera que la norma no vulnera competencias autonómicas en materia de urbanismo, y considera ajustados a la Constitución los preceptos destinados a evitar el uso del suelo con fines especulativos y las reservas de suelo para la construcción de viviendas protegidas

<http://www.elmundo.es/economia/2014/09/25/5423e8c222601d677e8b4583.html>

Parece que Zapatero hizo algo bien :silly:

Eso parece

=====